

### JOURNÉE DES ALSACIENS DE L'ÉTRANGER

La 17<sup>e</sup> journée annuelle des Alsaciens de l'étranger aura lieu samedi à Turckheim, à l'initiative de l'UIAE, union internationale des Alsaciens de l'étranger. C'est une structure d'accueil pour les Alsaciens qui vivent hors de France. En relation avec plus de 100 pays, elle organise également des actions de promotion de la région. Cette année, deux nouvelles associations d'Alsaciens de l'étranger ont vu le jour à Stuttgart et à Berlin.

Samedi, en présence d'Adrien Zeller, président du conseil régional, la journée sera placée sous le signe du vin, avec une visite commentée du sentier viticole de Turckheim et la dégustation de vins d'Alsace de 10 h à 12 h 30, et un spectacle de Marguerite Grosskost, « Marguerite effeuille l'Alsace » à 16 h.

Renseignements et inscriptions auprès de l'UIAE, 68 avenue de la République, 68000 Colmar, tél/fax : 03.89.23.95.61.